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みやき町教育委員会 会議録要旨 

 

１ 会議名 

  令和７年５月定例教育委員会 

 

２ 開催日時 

  令和７年５月２７日(火) 午後２時００分から 

 

３ 開催場所 

  みやき町コミュニティーセンター（こすもす館） １階 会議室 

 

４ 会議の公開 

  公開 

 

５ 出席委員 

  一木教育長、碇委員、中島委員、益田委員、中山委員 

 

６ 出席事務局職員 

  黒田事務局長、野中学校教育課参事、江島学校教育課課長補佐、 

松隈学校教育課主幹、大内田学校教育課主任、草場社会教育課長、 

出雲社会教育課課長補佐 

 

７ 傍聴 

  なし 

 

８ 教育長挨拶 

〇中学校の体育大会が３週にわたって開催されているが、中原・三根中が雨のため

に延期、北茂安中は３１日の予定。 

〇各校長との期首面談中だが、学校経営は順調との報告を受けている。特に職員と

のコミュニケーションが重要であり、職員との対話・職員同士の「雑談」が増え

るよう、場所・時間、心のゆとりを重視したいという意見が多かった。 

〇町では夏に小学校教員対象とした３つの研修会を開催予定だが、外部の研修施設

や他校の研究発表会となると１日がかりとなるため、こすもす館で夏休みに実施

したい。同じ内容を午前と午後の２回行い、先生が選択できる形を考えている。 

〇先日、町の初任者研修会を実施した。今年度新規採用は小学校の先生が５名だが、

早期の研修実施が望ましいと考え、従来の夏休みから前倒しで実施した。私から

は社会人・組織人としてのマナーやものの考え方について話しをした。後半は今
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年２年目になる先生とのディスカッションとし、体験談を交えた対話の時間とし

たが、校長先生によると皆さん大変喜んで帰られたとのこと。 

〇５月１３日・１４日、東京で開催された全国町村教育長会に出席し、文部科学省

の行政説明や保井俊之氏によるウェルビーイング教育についての講演を伺った。 

 講演は、身体的・精神的・社会的に良好な状態を保ちながら生きていくことがウ

ェルビーイングであり、自分にとって良好な状態が他者との関係にも好影響をも

たらし、それが広まり社会の円満につながるとの内容だった。 

 

９ 前回会議録の承認 

  承認 

 

10 付議事項 

（１）議案第１６号 みやき町要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

【認定結果】 

申請者 ･･･ ６名 

認定  ･･･ ５名 

不認定 ･･･ １名（所得に基づく判定値基準を超えているため） 

（２）議案第１７号 みやき町地域学校協働活動推進員の委嘱について 

   （委員からの意見） 

委 対象の２名はいずれもよく知っており、子ども達のために尽くされる方 

  である。 

【承認】 

（３）議案第１８号 みやき町社会教育委員の委嘱について 

【承認】 

（４）議案第１９号 みやき町公民館運営審議会委員の委嘱について 

【承認】 

（５）議案第２０号 みやき町文化財保護審議会委員の任命について 

   （委員からの意見及び事務局からの回答） 

委 昨年度まで６名で今年度１名辞退により５名とのことだが、６名に戻す 

予定はあるか。 

事 年度末の辞退で人選が間に合わず５名となった。適任者がいればお諮り 

させていただくが、現時点では５名と考えている。 

     委 審議会は年間何回開催されているか。 

     事 年１～２回の開催。今後、新しい指定文化財指定の案件があれば回数が 

増えるが、基本的には年 1回の開催予定である。 

【承認】 

（６）議案第２１号 みやき町学校給食センター運営委員の委嘱について 

【承認】 
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（７）議案第２２号 みやき町新しい教育環境づくり検討委員会委員の委嘱等 

について 

   （委員からの意見及び事務局からの回答） 

委 会議は今後何回予定しているか。 

事 現時点では今年度３回を予定しており、第１回委員会の開催を６月１８ 

日で検討中。以降１２月までに計３回の開催を考えており、答申に基づ 

き方針を定めて、来年度当初予算要求に反映していきたい。 

【承認】 

 

11 報告事項 

（１）教育長会等報告 

（２）みやき町の教育について 

 

12 その他 

（１）次回教育委員会定例会開催予定日  

令和７年６月２４日(火) 午後２時００分から 


